

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das neue Schuljahr ist nun schon einige Zeit im Gange, so dass wir in 1, 5 Wochen schon wieder in die Herbstferien gehen.

Bevor diese aber starten, wollte ich Ihnen noch einige Informationen mitteilen. Am 18.09.2024 tagte die Gesamtkonferenz. Wir haben uns sehr über die Beteiligung der Elternvertreter und Schülervertreter gefreut, weil wir dadurch eine rege Diskussion über den Einsatz der privaten iPads im Schulunterricht miteinander führen konnten. Nach der Auswertung der Pro- und Contra-Argumente hat die Abstimmung ergeben, dass wir ab dem zweiten Halbjahr der SJ 24/25 keine privaten iPads im Unterricht mehr zulassen. Die Geräte können weiterhin zu Hause für die Schule verwendet werden, z. B. für Recherche, Vorbereitung von Referaten und Präsentationen, Nutzung von IServ-Modulen, usw.

Die Schule wird versuchen, weitere schuleigenen iPads zu beschaffen, so dass wir verstärkt die Geräte im Unterricht der ganzen Klasse zur Verfügung stellen können.

Da wir öfter Anfragen zum Thema IServ erhalten, haben wir Ihnen hier einige Erklärungen und Informationen zur Nutzung dieser Plattform zusammengestellt.

- 1. Wir haben das Modul "Elternbriefe" freigeschaltet. Das bedeutet, dass alle Lehrer sie zukünftig über dieses Modul per Mail erreichen können. Sie erhalten an ihre private und bei IServ hinterlegte E-Mail-Adresse eine Information, dass sie eine Nachricht von uns erhalten haben. Um diese Nachricht zu lesen, loggen Sie sich bitte mit Ihren IServ-Daten ein und öffnen das Modul Elternbrief. Diese Nachrichten unterscheiden sich darin, dass Sie auf manche direkt antworten können, auf andere aber nicht. Dies liegt daran, dass es unterschiedliche Arten von Nachrichten gibt.
- 2. Möchten Sie uns kontaktieren, dann können Sie uns, wie gewohnt, von Ihrer PRIVATEN E-Mail-Adresse eine Nachricht schreiben. Sie müssen sich nicht bei IServ einloggen und auch nicht in den Account Ihres Kindes. Unsere Lehrer-Adressen sind ganz normale E-Mail-Adressen, die von jeder anderen E-Mail-Adresse aus erreichbar sind.
- 3. Sollten Sie sich in Ihren Elternaccount bei IServ nicht mehr einloggen können, weil Sie z.B. Ihre Logindaten vergessen haben, müssen Sie uns nicht nach neuen Zugangsdaten fragen, sondern können sich wie auf jeder anderen Homepage auch üblich durch einen Klick auf "Passwort vergessen" ein neues Passwort generieren. Der Prozess erfolgt über die von Ihnen bei IServ hinterlegte E-Mail-Adresse.
- 4. Sie haben, sofern Sie die Datenschutzerklärung unterzeichnet haben, von uns einmalig die Zugangsdaten zum Registrieren für den Elternaccount erhalten. Bitte folgen Sie den Anweisungen auf dem Ausdruck genau. Achten Sie insbesondere darauf, dass Ihre hinterlegte E-Mail-Adresse Ihr künftiger Loginname ist. Für eine Registrierung haben Sie nach Ausdruck 90 Tage Zeit. Danach läuft der Registrierungscode ab und Sie brauchen einen Neuen.
- 5. Bitte nutzen Sie auch weiterhin oder, sofern noch nicht geschehen, das Abwesenheitsmodul in Ihrem Elternaccount, um Ihr Kind krankzumelden. Bitte nutzen Sie auch das Kommentarfeld, um uns kurz zu schildern, ob Ihr Kind krank

ist oder einen Arzttermin hat oder andere Gründe vorliegen. Das System stellt Ihr Kind automatisch auf "unentschuldigt". Dies ist insofern richtig, weil Sie Ihr Kind ja nicht entschuldigen können, sondern nur abmelden. Die Entschuldigung wird von uns Lehrern vorgenommen. Das bedeutet, dass der Klassenlehrer/die Klassenlehrerin das Häkchen bei Ihrem Kind nach Ansicht im Abwesenheitsmodul auf "entschuldigt" setzt. Erst dann ist Ihr Kind auch wirklich entschuldigt. Beachten Sie bitte, dass dies teilweise nicht sofort passiert, sondern, je nach Möglichkeit und Zeit der entsprechenden Lehrkraft, auch erst ein paar Tage später. Sie erhalten dann IMMER über Ihre E-Mail-Adresse eine kurze Information, dass Ihr Kind entschuldigt worden ist.

Hier finden Sie eine Anleitung zu dem Modul: https://www.youtube.com/watch?v=c3ld-hFkQJw

In dieser Anleitung heißt es am Ende, dass Sie eine schriftliche Entschuldigung der Schule zukommen lassen müssen. Wir haben uns darauf geeinigt, dass der Text im Kommentarfeld als eine schriftliche Entschuldigung akzeptiert wird. Nutzen Sie also bitte dieses Feld, um die Entschuldigung für das Kind zu formulieren.

Wir freuen uns, dass Sie IServ so rege nutzen und hoffen, dass wir in diesem Brief die letzten ungeklärten Fragen klären konnten. Sollten Sie weitere Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern wunderschöne uns erholsame Herbstferien.

Das Kollegium und die Schulleitung der DFSR